
Protokoll:  
 
Auf Nachfrage von Ratsmitglied Schmenk (Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen) sichert 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig eine Prüfung zu, ob die Studien in denen das 
Ultranet als harmlos festgestellt worden sei, zur Verfügung gestellt werden können.  


